

PROCÈS-VERBAUX

VENDREDI 28 avril 1950

Le Comité permanent des Affaires extérieures se réunit à 11 heures du matin, sous la présidence de M. Bradette.

Présents: MM. Bater, Benidickson, Bradette, Campney, Coldwell, Côté (*Matapédia-Matane*), Dickey, Fleming, Fournier (*Maisonnette-Rosemont*), Fraser, Gauthier (*Lac-Saint-Jean*), Hansell, Léger, Low, Mutch, Pearson, Richard (*Ottawa-Est*), Stick.—18.

Aussi, M. R. R. Knight.

Aussi présents: MM. A. D. P. Heeney, H. O. Moran, S. D. Hemsley et F. M. Tovell.

Le président signale la présence à la séance de Son Excellence M. Urbo Toivola, ministre de Finlande, et de M. H. F. Eschauzier, conseiller à l'ambassade des Pays-Bas.

Le président demande au secrétaire du Comité de changer la disposition des sièges.

Il est convenu que la prochaine séance aura lieu le lundi 1^{er} mai, à 9 heures du soir.

Le président donne avis qu'une réunion du sous-comité du programme aura lieu à 2 h. 15, lundi après-midi.

Poste 64, Administration

Avant de lire son exposé, M. Pearson est interrogé sur les permis de sortie et les passeports.

Assisté de MM. Heeney et Moran, le Ministre répond aux questions posées à la séance précédente sur les prêts du Canada à la Chine, sur les missionnaires canadiens en Chine et sur l'aide aux étudiants d'Extrême-Orient. Il est ensuite interrogé de nouveau sur ces sujets.

Le ministre présente un rapport sur l'Allemagne et est interrogé. Il est aussi interrogé au sujet de la représentation diplomatique du Canada, sur le commerce avec le Japon et le prétendu dumping de marchandises japonaises, et sur l'Autriche.

M. Pearson remet son exposé sur l'Espagne au 1^{er} mai.

A 12 h. 45, le Comité s'ajourne au lundi 1^{er} mai, à 9 heures du soir.

Le secrétaire du Comité,
ANTONIO PLOUFFE.